

PlantaDoce.

Entorno

Serbia, República Checa y Croacia: 'top' tres de países con mayor estancia hospitalaria

Los pacientes de estos tres estados pasan más de nueve días en centros sanitarios, dos días más que la media europea, mientras que las pernoctaciones en Bulgaria, Liechtenstein y Turquía no llegan a los seis días.

Albert Cadanet
7 ene 2019 - 04:58

Serbia, República Checa y Croacia: 'top' tres de países con mayor estancia hospitalaria.

Los pacientes de Serbia, República Checa y Croacia son los que más tiempo permanecen en el hospital. De media, las personas que pasan por estas instalaciones en alguno de estos tres países cumplen una estancia que supera los nueve días, la tasa más alta a nivel europeo. En concreto, **los pacientes en Serbia pasan 9,5 días en un centro hospitalario, los de República Checa, 9,3 días, mientras que en Croacia esta cifra es de 9,2 días**, según los últimos datos publicados por la oficina europea de estadística Eurostat, correspondientes a 2016.

A estos países les siguen otros como Alemania (8,9 días de media), Francia (8,8 días) y Finlandia (8,6 días). Además de estos ejemplos, cabe destacar el caso de Hungría, donde el periodo de estancia de los pacientes es el mismo que en Serbia. A pesar de todo, este país no figura en el ranking, ya que sus últimos datos hacen referencia a 2015.

En el conjunto de Europa, el tiempo medio de un paciente dentro de un hospital es de 7,25 días. España se encuentra ligeramente por debajo de esta cifra, tras anotarse una estancia de siete días exactos. Otros países que se mueven en estos mismos números son Polonia, Eslovenia o Reino Unido.

España se encuentra ligeramente por debajo de la media europea, ya que los pacientes pasan una

PlantaDoce.

semana exacta en el hospital

Aun así, los países europeos que atienden con mayor rapidez a las personas que sufren enfermedades o dolencias son Turquía, Liechtenstein y Bulgaria. Este último mantiene a aquellos convalecientes dentro de un centro sanitario durante 5,3 días. Liechtenstein lo hace durante 5,1 días, mientras que el país otomano acorta este plazo a cuatro días.

Otra tendencia que desvelan los datos de Eurostat es el acortamiento generalizado en las estancias de los pacientes a lo largo de los últimos años. A pesar de todo, **existen algunas excepciones como las de Hungría o Islandia, donde el tiempo en el que los pacientes deben mantener reposo en un hospital se ha alargado** casi un día respecto a principios de siglo.

En este sentido, el caso francés es especialmente llamativo. Hasta 2015 tenía uno de los índices más bajos de toda Europa (5,5 días de estancia por paciente), una cifra que se ha disparado a lo largo del año siguiente. El tiempo medio que pasa desde que alguien es ingresado y es dado de alta es de 8,8 días, según los últimos datos disponibles.

Los países europeos que atienden con mayor rapidez a las personas de los centros hospitalarios son Turquía, Liechtenstein y Bulgaria

A medida que los pacientes se van haciendo más mayores, su tiempo en un centro hospitalario aumenta. En España, por ejemplo, una persona de entre 30 y 34 años sólo necesita cuatro días para volver a su casa. Este periodo de tiempo pasa a 7,6 días cuando se trata de ancianos de entre 65 y 69 años, mientras que para los mayores de 80 se extiende a los 9,4 días.

Otro aspecto a tener en cuenta para determinar el tiempo dentro de un hospital es el tipo de atención médica que necesita cada individuo. Uno de los procedimientos más rápidos en Europa es el nacimiento de un bebé (en apenas cuatro días, las madres pueden abandonar el hospital), mientras que lesiones como la rotura de fémur o un ataque al corazón se prolongan durante algo más de una semana.

PlantaDoce.

El ingreso por enfermedades mentales como la demencia o el Alzheimer supone una de las estancias más largas por parte de los pacientes en los hospitales europeos. En estos casos, el proceso se prolonga a lo largo de 23 días.